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会 議 録 

会議の名称 
令和６年度第２回埼玉中部環境保全組合新たなごみ処理施設等

地元協議会 

開催日時 令和６年６月２２日（土）１８時００分 ～ １９時３０分 

開催場所 鴻巣市笠原公民館 講座室Ａ・Ｂ 

委員出席者  ２２名 

委員欠席者   ５名 

組合出席者 
藤倉事務局長、宮澤建設推進課長、池上副参事、西村課長補佐兼

係長、原田課長補佐、飯塚主幹 

会議内容 

 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 議題 

・地元要望について 

・視察研修について 

４ その他 

５ 閉会 

会議資料 

・ 埼 玉 中 部 環 境 保 全 組 合 新 た な ご み 処 理 施 設 等       

地元協議会委員名簿 

・資料１ 地元要望について 

・資料２ 視察研修について 

・環境調査のお知らせ 
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発言者 内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

〈会長からあいさつ〉 

 

３ 議題 

地元要望について 

  

〈事務局より説明〉 

 

地元要望について質疑等ございますか。 

 

  災害対応について、防災倉庫と避難場所だけでなく、災害時

に電気が使用できる強みがある。せっかくなので水道について

も災害時に使用できるように検討してもらいたい。 

  地元貢献の目玉になると考えている。 

 

  頂いたご意見については、構成市町と協議しながら、進めて

まいります。また、施設面積等にも影響がありますので、温浴

施設の設置についてもご意見いただければと思います。 

 

  余剰電力売電による地元還元について、地元に還元される金

額が分からなければ検討できないと思う。金額が出せないので

あれば、いつ頃出せるのか聞きたい。数年先まで金額が出せな

いのであれば、同等の施設で試算して予測してはどうか。 

 

  次回視察研修に行くので、視察先の施設の発電状況と、現在

吉見町で処理されている、ごみの量を勘案すれば予想できると

思う。温浴施設を作るか作らないかでも発電量は違ってくるの

で、温浴を作るか、作らないかを判断しなければならない。あ

まりにもマイナスになる施設であれば作るメリットもない。視

察研修後に、当地区に必要か皆さんの意見を集約して、判断し

たいと思う。 
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Ｂ委員 

 

 

Ｃ委員 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

Ｂ委 

 

 

 

 

事務局 

 

Ｄ委員 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

  年々建築費が上がっているので、シンプルな施設にすること

も選択肢に入れるべきだと思う。 

 

  地元住民も施設ができて良かったと思ってもらいたい。ごみ

を燃すだけの施設ではなく、地元協議会として、地元貢献に資

する要望をしていくべきだと思う。例えば、地元住民が活用で

きるような施設があっても良いと思う。 

 

  この辺りは、ウォーキングや散策している人が多くいる。拠

点として休憩できる施設をつくっても良いのではないか。 

  調整池も 11,000 ㎥で計画されているが、駐車場などを低く

整備して、さらに水を貯えるなど工夫をしてもらいたい。最大

限の努力を地元に示してもらいたい。 

 

  新たなごみ処理施設建設で、雨水対策として周辺にどのよう

な影響が出るのか、専門業者に調査してもらいたいと考えてい

ます。 

 

  施設の有効活用として、ｅスポーツを提案したい。 

 また、米の生産地であるので、米粉の生産を施設の空いている

場所で地域に発信してはどうか。施設内の空いているスペース

を常時有効活用してもらいたい。 

 

ご提案として承ります。 

 

建設予定地の位置と面積が決まったことで、元荒川上流土地

改良区で会議を行った。現在湛水している箇所に盛土を行うこ

とで、他の場所で湛水が発生する懸念があるとの意見もあっ

た。そのため、土地改良区としては排水機能の向上を要望する。

また併せて農地から転用されるので、事業の内容等を当土地改

良区理事会で説明をしていただきたい。 

 

今後、協議させていただきたいと思います。 

 

他に質疑等ございますか。 

〈質疑なし〉 
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事務局 

 

 

 

 

Ｅ委員 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

事前にも連絡させていただきましたが、地元要望につきまし

ては、現時点においては、今までの会議で頂いたご意見と、今

回の地元協議会のご意見で、全部出ていると理解してよろしい

でしょうか。 

 

  工事が始まる前に水路の整備をしてもらいたい。早めに関係

機関と協議してもらいたい。 

 

  ご意見として承ります。 

 

  他に無いようなので、地元要望については、本日の意見も併

せて取りまとめてください。 

 

視察研修について 

  

〈事務局より説明〉 

 

視察研修について質疑等ございますか。 

〈質疑なし〉 

 

   無いようですので、以上で議題を終了します。 

 

４ その他 

    

  笠原土地改良区の理事会に参加した時に、新たなごみ処理施

設については郷地安養寺地区となったが、次の建設もこの場所

なのかとの意見があった。このことについて一度話し合っても

良いのではないか。 

 

  ご意見として承ります。 

 

 事務局から４点報告させていただきます。 

１点目といたしまして、生活環境影響調査についてです。 

 （「参考資料」により説明） 

 

質疑等ございますか。 
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Ｆ委員 

 

事務局 

 

Ｇ委員 

 

事務局 

 

 

事務局 

環境影響調査の結果報告はあるのか。 

 

  調査後に報告させていただきます。 

 

  環境調査の観測箇所が２箇所で良いのか。東西南北の４箇所

必要ではないのか。 

 

  周辺に埼玉県の観測所があり、一年を通じて風向きを観測し

ています。その結果等を踏まえて、２箇所を選定しました。 

 

他に質疑等ございますか。 

〈質疑なし〉 

   

２点目、視察研修について、議題でもありましたが、視察研

修は７月１７日（水）、８時笠原公民館第２駐車場に集合をお

願いいたします。 

３点目、測量業務委託について、建設予定地の測量を行いま

す。受託会社は株式会社新日本エグザです。現地に入る時には、

身分証明書を携行していますので何かありましたら、ご連絡く

ださい。 

４点目、次回の協議会は７月２６日（金）に開催します。場

所は笠原公民館講座室Ａ・Ｂです。時間は 18：00 からとなり

ます。 

 

全体を通してご質問はございますか。 

〈質疑なし〉 

 

５ 閉会 

〈副会長から閉会のあいさつ〉 

 

 

 
 


